
Consiglio Comunale INT 70 / 2022

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
EX ISTITUTO BUON PASTORE A CHE PUNTO SIAMO?

PREMESSO CHE
l’Opera Pia denominata Istituto Buon Pastore è stata fondata nel 1843;
il complesso è in totale stato di abbandono dal 1997 e versa in un pessimo stato di degrado;

in attuazione del D.Lgs. 207/2001 relativo al riordino delle Istituzioni Pubbliche di Assistenza e
Beneficenza, la Regione ha provveduto a disciplinare i processi di trasformazione delle IPAB;

in data 28 settembre 2015 il Consiglio comunale con delibera n. 2015/03420, ha espresso parere
favorevole all’estinzione dell’IPAB Istituto Buon Pastore con sede in corso Principe Eugenio n. 26;

nella stessa delibera si accettava il patrimonio mobiliare e immobiliare dell’estinguendo ente come
risulta  dai  contenuti  della  deliberazione  n.  3  del  31  marzo  2015  assunta  dal  Commissario
straordinario dell’istituto Buon Pastore, con il vincolo della destinazione del patrimonio medesimo
e delle relative rendite a servizi socio-assistenziali;

CONSIDERATO CHE
in  data  3  giugno  2021 durante  la  seduta  congiunta  delle  CCP II+I+IV+VI è  stato  illustrato  il
progetto  dell’impresa  di  costruzioni  Cogefa  Spa,  che  ha  acquistato  all’asta  nel  marzo  2021 la
struttura;

tale progetto prevede un intervento di restauro,  risanamento conservativo,  e ristrutturazione con
cambio di  destinazione d’uso ai  sensi  della  Legge 106/2011 per la realizzazione degli  uffici  di
Cogefa Spa e saranno rifatti intonaci, coperture e tutti gli interni dei tre piani e del sottotetto per
allestire uffici per un centinaio di persone dipendenti del gruppo Cogefa;

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 
se si è provveduto a richiedere il cambio di destinazione d’uso, o se si intenda mantenere le finalità
socio-assistenziali;

se l’impresa di costruzioni Cogefa Spa ha iniziato l’intervento di restauro, risanamento conservativo
e ristrutturazione dell’immobile sito in corso Principe Eugenio n. 26;
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in caso di risposta negativa, si chiede di sapere quando è previsto l’inizio della cantierizzazione 

Torino, 15/02/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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